

- ・すすんで学ぶ子
- ・きまりを守る子
- ・心身をきたえる子
- ・まじめに働く子
- ・なかよく協力する子



平成31年4月12日号

新年度が順調にスタートしました。

平成31年度がスタートして、1週間が終わろうとしています。各学年とも順調なスタートが切れたようです。春を迎え、どの子も進級した自覚が感じられる顔つきで授業を受けています。

頼りになります

特に6年生には最高学年としてやる気を感じました。6年生は先週末に新学期の準備に来てくれました。



新学期に備え機の移動

1年生を迎えるために教室の掃除や飾り付けをして入学を心待ちにしていました。

6年生は、かわいい1年生に頼られることで、人の役に立つことの素晴らしさや喜びを知ることができます。「自分が世の中の役に立っている」という自己有用感は、自分に自信をもって生き生きと生きていくために大切なものです。



1年生の教室の準備

桜が満開です

新学期が始まって強風や雪など春らしい日がなかなかやってきません。それでも、子どもたちは元気に校庭で過ごしています。桜の花も風に負けずに咲き誇っています。(白黒のためきれいな花をご覧に入れないのが残念です)



みんなで下校します

1年生は、地区ごとに集団下校をしています。下校班にも少しずつ慣れて来たようで、日に日に早く並べるようになってきました。悪天候の中お迎えいただいている保護者の皆様、ありがとうございます。

